

COLABORA EN EL EVANGELIO

CASA CAMINO ANTIGUO

Un albergue cristiano para
peregrinos del Camino de Santiago
en el País Vasco, España.



omce
Misión Cristiana Europea
MULTIPLICAR | CONECTAR | EQUIPAR



www.casacaminoantiguo-es.com

Casa Camino Antiguo

*“Soy el camino,
la verdad y la vida.”
John 14:6*

Nuestra Vision

En el albergue Casa Camino Antiguo, ofrecemos una cálida bienvenida y un lugar donde los peregrinos del Camino de Santiago pueden pernoctar cómodamente.

Ubicados en el centro de Zalla, un pequeño pueblo del País Vasco, desde donde buscamos alcanzar a la comunidad con el amor de Cristo a través de nuestra iglesia local.

Somos parte de Misión Cristiana Europea.



Estadísticas de Peregrinos

65% de los peregrinos son españoles.

Vienen de todos lados del mundo como Francia, Alemania, Italia y los EEUU.

Más de 300 peregrinos han quedado en la Casa



La hospitalidad de Jesús

Desde que abrimos en abril del 2024 hemos dado la bienvenida a muchos peregrinos en Casa Camino Antiguo, quienes dan un donativo por su estancia con nosotros.

A veces leemos la Biblia con los peregrinos y en otras ocasiones les invitamos a cenar con nosotros lo que nos da oportunidad de escuchar sus historias y conversar de la fe.

Nuestra oración es que a través de ofrecer la hospitalidad con el amor de Jesús, los peregrinos puedan encontrar esperanza en Él, el Camino verdadero y vivo.

El Camino

El Camino de Santiago es uno de los más antiguos peregrinajes en Europa y culmina en la ciudad de Santiago de Compostela en Galicia.

Casi medio millón de personas participa del Camino cada año - ya sea para descubrir España o para encontrarse a sí mismos y muchos están en un viaje espiritual para descubrir a Dios.

Nuestro albergue está en la primera etapa desde Bilbao-Zalla, al principio del denominado Camino Olvidado que se extiende a través de 650 km.

Vuestra generosidad y dedicación lo hace un verdadero hogar en este Camino. (Fernando, peregrino de Bilbao)





Nuestro Albergue

Para los peregrinos disponemos de dos habitaciones con seis camas cada una con dos baños amplios y comparten un salón con cocina.

También contamos con una habitación para voluntarios y huéspedes para 5 personas con baño privado.

En total 17 personas pueden pernoctar en nuestro albergue. El espacio de Casa Camino Antiguo es de aproximadamente 380 m².



Nuestra Iglesia

Como comunidad cristiana en Zalla, nuestro objetivo es ser y hacer discípulos de Jesús en esta región donde antes no había una iglesia evangélica establecida.

La Comunidad Cristiana Camino Antiguo nació en el año 2020. Celebramos nuestras reuniones de iglesia los domingos en el amplio espacio de reuniones de La Casa, que también es usado para eventos de grupos del pueblo como club de niños o actividades Navideñas.



Construyendo puentes

En la etnia vasca menos del 0,7% de la población declara tener una relación personal con Jesús.

Nuestra esperanza es que podamos construir puentes de confianza y amistad en la comunidad local y con los peregrinos.

Nuestra oración es ser un vínculo que lleve a las personas a poner su fe en Jesús.



**James y Carolynn
Webb**



**Mauricio y Karina
Aldana**

A cerca de nosotros

La familia Aldana son originarios de Guatemala y la familia Webb de Inglaterra y Australia.

Tenemos diferentes trasfondos, pero nos encanta ser hospitalarios y disfrutar de la naturaleza. Empezamos juntos este proyecto de un albergue en el Camino Olvidado en el año 2018 y estamos tan asombrados y agradecidos con Dios por haber hecho realidad esta visión, dándonos la posibilidad de abrir nuestro albergue para peregrinos en abril de 2024.

Asociación Camino Antiguo

Hemos establecido Asociación Camino Antiguo en el 2021 y trabajamos en la plantación de iglesia con el mismo nombre, Comunidad Cristiana Camino Antiguo.

El nombre hace referencia a Juan 14:6 donde Jesús dice:

“Yo soy el Camino y la verdad y la vida”.

Creemos en Jesús que nos ofrece vida, y vida en abundancia.

Misión Cristiana Europea

Somos miembros de Misión Cristiana Europea, una organización misionera internacional e interdenominacional comprometida con hacer seguidores de Jesús a través del discipulado y la plantación de iglesias en toda Europa.

MCE cuenta con más de 250 trabajadores esparcidos en 26 países de Europa.



<https://casacaminoantiguo-es.com/colabora-con-nosotros/>

Síguenos en Facebook



@casacaminoantiguo